

Liebe Klöpplerinnen,

nachdem das letzte Klöppeltreffen in Marienborn leider nicht ganz so gelaufen ist, wie wir dies geplant hatten, müssen wir Ihnen eine traurige Mitteilung machen.

Wir haben uns, nach einer Aussprache mit der Leitung der Gedenkstätte Deutsche Teilung in Marienborn dazu entschlossen, das jährliche Klöppeltreffen unter dem Motto „Hallo Nachbarn, was klöppelt Ihr denn da?“ nicht mehr stattfinden zu lassen. Die neue Leitung der Gedenkstätte stellt an uns Forderungen, die wir nicht erfüllen wollen, die Erwartung der Leitung entspricht nicht unsere Vorstellung von einem gelungenen Klöppeltreffen. Wir merken, dass unser Konzept der Begegnung nicht mehr mit dem Konzept der neuen Leitung übereinstimmt.

Eine Annäherung war leider nicht möglich.

Aber: wir haben eine neue Möglichkeit gefunden!

Unter dem Dach des Frauenkulturmuseum-Vereins werden wir einen neuen Tag der Begegnung veranstalten.

Die **ERAM** stellt uns ihre Räume in Morsleben im Informationszentrum zur Verfügung.

Wir treffen uns am 28.Juli 2012 in Morsleben. Dies ist übrigens ein **Sonnabend!**

Wir möchten nunmehr auch über den Tellerrand gucken und ebenfalls andere textile Fertigkeiten zeigen und kennenlernen! Jeder, an textiler Gestaltung Interessierte, ist herzlich eingeladen.

Der Museumsverein wird eine Ausstellung organisieren, es wird ein Flohmarkt geben und auch einige Händler werden da sein.

Ein Wettbewerb findet in diesem Jahr nicht statt.

Sie können zum Gelingen des Treffens beitragen. Hilfe für die Planung und Durchführung können wir jederzeit gebrauchen.

Haben Sie Lust, eine besondere Textilarbeit vorzustellen und im Rahmen eines kleinen Workshops anzubieten? Dann nehmen Sie bitte Kontakt mit Barbara Fiedler auf (Tel.05353-3221).

Die Planungen sind noch nicht endgültig abgeschlossen. Weitere Aktivitäten sind in Vorbereitung.

Da wir von der Gedenkstätte keine finanzielle Unterstützung mehr erhalten, können wir in Zukunft leider keine Post mehr verschicken. Die Information findet ausschließlich per Email statt. Bitte, geben Sie dann die Information weiter an Ihre Gruppe oder auch an Einzelpersonen. Falls Sie weiterhin eine Einladung erhalten möchten und Email haben, bitten wir darum, uns Ihre Email Adresse zu schicken.

Unsere Email-Adresse lautet: frauenkulturmuseum-koenigsutter@web.de.

Bitte, schicken Sie Ihre Antworten ausschließlich an diese Adresse!

Eine schöne Weihnachtszeit wünscht Ihnen das Vorbereitungsteam (die Personen sind immer noch dieselben!).

Mit freundlichen Grüßen, Arbeitskreis Grenzenlos Klöppeln